

R6.11.1発行

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、秋が感じられるようになりました。

先月は運動会へのご参加ありがとうございました。普段と違った環境の中だったこともあり、緊張している様子でしたが、今まで練習してきた身体表現・遊戯・リレーを大勢の人の前で披露することができ、たくさんの拍手をもらった子ども達は嬉しそうで、少し自信がついたように感じます。

10月は「友だちと一緒に同じ目的に向かって取り組む・保育者の声掛けや合図を聞いて身体を動かす」を ねらいに運動会に向けて活動を行いました。練習では最初の頃、保育者が話をしていても友だちとおしゃべり をする姿や体をふらふら動かす様子が見られていました。そこで毎日の朝の集まりで全員で練習前に「運動会まであと〇〇日」「今日は〇〇を頑張る」と全員で運動会に向けて「今日は何を頑張るか」を考えてきました。日々の練習の中で少しずつ保育者が話し始めると保育者の顔を見るなど話を聞いて自分から考えて行動する姿がみられるようになってきました。身体表現・遊戯の練習では動きに自信が持てずに動きや声が小さくなってしまったり、2人組の技では力加減が上手く調節できずバランスを崩したりしていましたが、練習を重ねていくうちに息を合わせて体を動かすことが出来るようになっていきました。本番当日では自信を持って身体表現の技や大きな声で台詞を言う等、一つずつ格好よく決める姿や、バルーンでも声を合わせて大きな動きができ、保護者の方にも子どもたちの頑張りが伝わったかと思います。今回の運動会を通して「友達と一緒に同じ目的に向かって取り組む」ことができた運動会になったかと思います。今後の活動でも友だちと一緒に取り組む楽しさや、相手のことを考えて行動する力を身に付けられるようにしていきたいと思います。

☆今月のねらい☆

自分の思いを伝えながら、相手の思いも聞く。

☆行事・活動予定☆

・誕生会・マイライフ訪問 ・さつまいも掘り・散歩・体育指導・コオーディネーショントレーニング

